

Willkommen zum 70er-Jahre-Fest in Königstein

Der verkaufsoffene Sonntag mit Autoschau am 22. April wird zu einem großen, bunten Königsteiner Volksfest. Der Handwerker- und Gewerbeverein Königstein (HGK) hat als Veranstalter alle Register gezogen und bietet den Besuchern ein unterhaltsames Programm.

In der gesamten Innenstadt – Hauptstraße mit Fußgängerzone, hintere Hauptstraße, Kirchstraße, die Passagen zum Kurhaus, Kurpark und Rathausvorplatz – werden an allen Ecken und Enden die unterschiedlichsten Attraktionen zu finden sein. Der verkaufsoffene Sonntag mit Autoschau steht ganz im Zeichen der 70er-Jahre. Und so werden neben Neufahrzeugen der Autohäuser Marnet, Königstein, mit VW, Audi und Seat sowie Haas, Oberursel, mit Land Rover und Volvo, zahlreiche alte PS-Schätzchen aus dem blumigen Jahrzehnt erwartet. Diese Oldies werden auf dem Rathausvorplatz präsentiert.

Der ADAC-Ortsclub Königstein wird mit einer fachkundigen Jury die drei schönsten 70er-Jahre-Fahrzeuge prämiieren. Alle Kinder von 3 bis 16 Jahren sind aufgerufen, bei einem Malwettbewerb teilzunehmen, bei dem es darum geht, ein 70er-Jahre Auto zu Papier zu bringen. Die Gemälde können noch bis Freitag, 15 Uhr, in den Königsteiner Geschäften abgegeben werden. Die Freiwillige Feuerwehr Königstein verlost stündlich eine „Aufzugfahrt“ mit der großen Drehleiter in luftige Höhen. Erstmals wird in Königstein eine Geschäfte-Rallye veranstaltet. Dabei müssen zehn „Angebote des Tages“ der einzelnen Geschäfte ermittelt werden. Die ausgefüllten und von den Geschäften jeweils abgestempelten Bögen berechtigen zur Teilnahme an der großen Tombola, die hochwertige Preise zu bieten hat. Teilnahmebögen gibt es in den Königsteiner Geschäften und ab 12

Uhr an der großen Showbühne im Kurpark. Direkt vor dem Kurhaus im Park steht die große Showbühne, auf der von 13 bis 18 Uhr jede Menge Programm geboten wird. Die Königsteiner Tanzschule Kratz tritt mit Kindergruppen auf und lädt alle Besucher zu kultigen Gruppentänzen („Saturday Night Fever“ und „The Hustle“) ein. Die Musik- und Showband des Fanfarencorps Königstein gibt ein Konzert genauso wie die schottische Band aus Weiterstadt „Green Pipes & Pumps“. Die Siegerehrungen des Kindermalwettbewerbes, der schönsten 70er-Jahre-Fahrzeuge und der Tombola finden ebenfalls auf der Bühne statt. Die Königsteiner Geschäfte haben nicht nur geöffnet, sondern bieten vielfach Attraktionen vor der Haustüre an. Der HGK lädt alle Bürger und Gäste der Stadt herzlich zu diesem bunten Fest ein und freut sich auf einen schönen Tag!

